

諸悪の根源、安倍を倒そう！

第89回港地域メーデー



全国金属機械労働組合 港合同

大阪市港区南市岡3-6-26

TEL 06-6583-4858

FAX 06-6583-4600

一八春闘は二月二十一

日、一八春闘趣旨説明の

ブロック会議を開催し、

三月六日統一要求として

二万円を要求しました。

十二日は、(医) 南労会、

昌一金属(株)への回答

促進行動が行われました。

十五日第一回日の回答が

でしたが、昌一金属支部

には一〇〇〇円の回答がありました。

十六日夜は港地区平和人権連帯会議の官民連帯の集会が行われました。

昌一金属支部は、港合同の統一回答日を越えて、

三月二八日に四回目の交渉を行い、賃上げは二五

〇〇円のままでしたが、

人員補充に関わる問題で

は、ハローワークへの求

人と、高卒者を対象にし

た説明会への登録などを

することを約束したため、

二八日の交渉で回答を受け入れ妥結しました。

さて今年の第八九回港地域メーデーは火曜日となります。昨年のメーデーもそうでしたが森友学園問題が一年を超えて大きな問題になっています。ご承知のように三月二が飛び出しました。学校法人森友学園への国有地

港合同は支部・分会という形態で要求を行っています。分会もこぞって要求を行い、団体交渉を継続中して闘っています。例え少数でも職場に労働組合が存在するという事実は会社も否定は出来ず、個々の働きかけ方次第で今後、複数組合員の確保にもつながります。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

二〇一五年から一六年にかけて学園と土地取引した際、財務省近畿財務局の管財部門が局内の決裁を受ける為に作ったもの。籠池氏は、学校を作る為に、政治家、日本会議等を巧みに利用し、特に大阪では、大阪維新の会を利用し、昭恵夫人らに名譽校長を依頼し、用地の確保をはじめ、法令を変えさせて法人設立しました。大阪維新が関与している事は明らかです。

今、安倍政権の足元がグラグラになっています。支持率は急降下し、政権の維持すらあやうい状態ですが、与党多数を背景に逃げ切りを計り、悲願

である九条改憲を目論んでいます。総裁の任期も二期から三期へと党大会で決定され、安倍独裁政権という状況です。

国際的には、一月朝鮮民主主義人民共和国のキム・ジョンウン委員長の年頭あいさつで天と地がひっくり返る様子を見せています。

昨年は、ミサイル発射や核実験で、国連での制裁決議が相次いで出され、アメリカが攻撃をすると

いう世論が作り出される中で、安倍総理の「制裁と圧力」というフレーズで、自らの失態を挽回し

総選挙を行いました。

野党統一候補という大きな課題があつた中で、直前に小池都知事の新党

結成（希望の党）に前原は、「都構想」設置に向けた「法定協議会」は、依然として、維新、公明無所属の会と、四つの勢力に分断され、野党大敗の原因となりました。

野党大敗の中でも、選挙直前に結成された立憲民主党は枝野代表の下で躍進し、民進党の中で、

まとめられなかつた安全保障問題、原発問題などについて、先送りを示唆する発言を行なつています。

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！

府会一という惨憺たる大阪の現実の中で、今後、立憲民主党の躍進に期待したいものです。

大阪市、大阪府議会では、「都構想」設置に向かってこの先は不明ですが、直前に小池都知事の新党結成（希望の党）に前原は、「都構想」設置に向けた「法定協議会」は、依然として、維新、公明無所属の会と、四つの勢力に分断され、野党大敗の原因となりました。

三月三十一日の維新の党の大会後の会見で松井代表は、九月、一〇月に予定されている住民投票について、先送りを示唆する発言を行なつています。

「統一地方選挙と一緒について、方針が明確になり、港合同的には良とらめているわけではないが、当然のように反発が予想されます。

大阪府・市ともに単独で過半数を得ていませんが、公明党頼みになりますが、公明党は総合区という対案を示し、維新の特別区設置には反対の意向を示しています。

ただ、これまでの経過にあるように、いつどうなるかわからないのが政治の世界であります。

いずれにしても、来年四月は統一地方選挙、七月参議院選挙、十一月、大阪府・市の首長選挙があり、先行きが不透明の状態になっています。

最後に、森友問題は、安倍総理崩壊のはじまりです。決裁文書の改ざんという、前代未聞の犯罪

を解明することは当たり前の事であり、数の力で不正行為を正当化させる安倍内閣を許してはなりません。

総理大臣も、国会議員も辞めると宣言した通り地域から声を上げ、辞めてもらおうではありますか。

委員長 中村 吉政



昨年のメーデー横断幕
スローガンは今年も使えそうなものばかり。何もできずにボロボロになった安倍政権を、今こそ倒そう！

第89回港地域メーデー要綱

●スローガン

「諸悪の根源 安倍を倒そう！」

■日時：2018年5月1日（火）

■1部集会 10:00～入舟公園で開会（港区八幡屋）

デモ出発 10:40～みなと通を田中機械まで

各支部・分会旗を先頭に、プラカード・ゼッケン
で賑々しく勢いのあるデモをやりましょう！

2部集会 デモ終了後、田中機械構内

■交流会 12:00～

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！